

岡本小学校だより 自ら考え主体的に行動し、心豊かでたくましい児童の育成を目指します



八千代

令和7年度 第8号
令和7年 12月発行
発行責任者 学校長



参観ありがとうございました

初雪、初氷の便りが聞かれるようになり、冬の気配が色濃くなってきました。お花屋さんのポインセチアやクリスマスツリーはもちろん、スーパーに並ぶ数の子や酢だこを見ると、今年も終わりに近づいているのを感じます。

12月6日の全市一斉土曜授業への参観、ありがとうございました。2時間公開でしたので、通常の国語や算数の授業の他、「SNSに係るスマホ・携帯電話によるトラブル防止出前講座」や「防災出前講座」などの出前講座（岡本小では出前講座を積極的に活用しています）もゆっくり参観していただくことができ、有意義な公開になったと感じています。来年度入学予定のご家族もたくさん来校され、「イメージがわきました。」と笑顔で感想を伝えてくださる方もいらっしゃいました。

参観終了後は、PTAによるバザーや地区子連のお菓子抽選会、地域協議会のラダーボール体験などが体育館で行われ、こちらも大盛況でした。



人権について考える大切な1週間

12月10日は国際的に人権デーと定められており、日本でも法務省の人権擁護機関により12月4日～10日が人権週間と定められています。岡本小でも12月4日～10日を人権週間とし、人権について考えるプログラムを用意しました。初日には、5・6年生が人権擁護委員の方から人権についてのお話を聞かせていただきました。また学年に応じた動画等をお借りして各学年で視聴し、人権とは何か、人権を守るためにどのように行動したらよいのか、一人一人が真剣に考えました。



5・6年生 人権講話の様子

心を豊かに 校内読書週間

12月1日から12日は校内読書週間。図書室に隠れている動物を見つけたり、分類bingoを達成したりするとプラス1冊券がもらえるなど、楽しい企画がたくさんあって、いつも以上に図書室がにぎわっていました。給食でも絵本とコラボしたメニューが提供されました。



図書委員による朝の読み聞かせ



いもとようこ作「おいもをどうぞ」とコラボした大学芋

児童が企画した 岡小ミニ祭り

集会委員会の子供たちが企画し、運営のボランティア児童を募って実施した岡小ミニ祭りが、12月2日に開催されました。じゃんけんラリーや輪投げ、金魚釣り、ペットボトルダーツなど、様々なブースに分かれた係の5・6年生が、1～4年生に優しく説明したり、誘導したりと、素晴らしいホスピタリティを發揮し、参加した子供たちは大喜びでした。自分たちで考え、やり遂げてくれた子供たち、本当に素晴らしいです。



みんな楽しみ お弁当の日

12月8日はお弁当の日。今回は「栃木県の食材を使ってお弁当を作ろう」がテーマでした。5・6年生は家庭科で栄養素の学習や調理実習もしていますから、栄養バランスを考えて献立を立てたり、自分で調理したりすることもねらいになっています。登校時から「お弁当が楽しみ」という子がたくさんいました。家の人が作ってくれた、あるいは一緒に作ったお弁当はやっぱり格別なんですね。



pickup



1・2年生 さつまいも掘り

芸術鑑賞教室

4年生 防災出前講座

5年生 ガンプラーアカデミア



6年生 障がいについて考える



6年生 自分たちだけの運動会 全力の「台風の目」

6年生 自分たちだけの運動会 漢身の「玉入れ」

各種たより、年間行事予定等はホームページに掲載されています。また、日々の学校の様子も発信しています。ぜひご覧ください。

岡本小のホームページはこちらから →
<http://www.ueis.ed.jp/school/okamoto/>

